
Cari Genitori, 

ieri, 5 febbraio, si è svolta la prima riunione della Commissione mensa. 

L’assessore ha illustrato il nuovo servizio spiegando come si è arrivati alle nuove tariffe. 

Da parte nostra abbiamo potuto presentare le ragioni della raccolta firme che, in soli 5 giorni, ha visto aderire 

circa 500 famiglie; in particolare abbiamo presentato le seguenti richieste/proposte: 

1. Maggiori chiarimenti su come si è giunti alla definizione di queste tariffe cercando di capire quanto 

pesano nell’aumento i vari elementi che caratterizzano il servizio (centro cottura, bio, Km 0, altro) 

2. La possibilità di rivedere il costo delle tariffe recuperando risorse attraverso: 

- una differenziazione dei costi (esempio per i fratelli oppure per i bambini della scuola dell’infanzia); 
- un maggior contributo del Comune nel costo del servizio visto anche l’investimento nel centro 
cottura;  
- un intervento sulle quantità che spesso sono molto abbondanti e comportano degli sprechi elevati; 

3. La possibilità di conoscere l’elenco dei fornitori biologici e a Km 0 mettendo a disposizione le relative 

certificazioni. 

L’Assessore ha ammesso che, per varie ragioni (tra cui i tempi di aggiudicazione definitiva dell’appalto) la 

comunicazione con le famiglie è stata gestita in tempi troppo stretti per poter spiegare adeguatamente un 

tale cambiamento; nel rispondere alle nostre richieste ha garantito che prenderà contatti con la direzione 

didattica per organizzare a breve un incontro pubblico aperto a tutte le famiglie e, dove possibile, trasferirà 

all’interno dell’Amministrazione alcune delle istanze presentate. 

La riunione è stata molto intensa ma si è comunque svolta in un clima di reciproco ascolto che speriamo 

possa contribuire alla collaborazione auspicata nella nostra lettera. 

Per garantire una comunicazione precisa a tutte le famiglie gireremo l’intero verbale della riunione che 

riceveremo nei prossimi giorni dagli uffici comunali. 

Da parte nostra vogliamo tener viva l’attenzione su questo argomento pertanto siamo disposizione per un 

confronto, sotto trovate i nostri riferimenti. 

I Rappresentanti mensa 

 


